
 
Frau Tüschenbönner brachte die Vorstellung der beiden Familienhebammen in der Sitzung des 
Jugendhilfeausschusses am 12.10.2011 in Erinnerung und die positive Resonanz bei den Mitgliedern des 
Ausschusses. Die Verwaltung werde die Zusammenarbeit mit den beiden Trägern und den beiden 
Familienhebammen fortführen und habe eine entsprechende Kooperations- und Leistungsvereinbarung 
abgeschlossen. 
 


